

Actu | Près de chez vous

NOIRON-SOUS-GEVREY

## L'association Forestiers du monde plante 100 arbres avec 160 écoliers

Guy Morot (CLP)



*Jean Noël Cabassy donne aux élèves et enseignants les conseils préalables à la plantation des arbres et arbustes.  
Photo G. M.*

**Le paysage d'une parcelle située près de la route de Tarsul a été bouleversé. Jeudi 17 avril les élèves du Sivos de Noiron et le président de l'association Forestiers du monde se sont unis pour planter des arbres. Un moment pédagogique centré sur l'environnement.**

Jeudi 17 avril, malgré un temps maussade, mais favorable pour la plantation, les 160 élèves du Sivos (syndicat intercommunal à vocation scolaire) de Noiron, équipés de leurs bottes et vêtements de pluie, se sont succédés pour effectuer avec l'aide des bénévoles de l'association Forestiers du monde la plantation de la forêt de demain.

La commune soutient le projet en mettant à disposition une parcelle située près de la route de Tarsul et en finançant l'achat des plants. On a pu noter sur le terrain la présence et l'aide du maire, Olivier Pirat, de plusieurs adjoints, conseillers et employés municipaux.

Dans ce partenariat, l'association Forestiers du monde représentée par Jean Noël Cabassy se propose d'accompagner les écoliers et leurs enseignants dans un projet de création forestière pédagogique et bio diverse sur le territoire de la commune.

Le responsable de l'association explique : « Au cours de cette matinée, 100 plants de 45 essences différentes ont été plantés, l'organisation de la plantation permettant un habitat favorable pour la faune. Afin de réfléchir à la forêt de demain, parmi les nombreuses essences

présentes, on dispose plusieurs essences méditerranéennes. Notre souhait est de voir se créer des projets comme celui-ci dans un maximum de villes et de villages. »

Contact Forestiers du monde 42 B, Avenue Victor Hugo 21000 Dijon

03 80 45 82 99, 06 85 14 07 38 [www.forestiersdumonde.org](http://www.forestiersdumonde.org)